



Mi Universidad

Súper nota



Nombre del alumno : Leo Geovani García García

Nombre del tema : Mexico Colonial e Independiente

Parcial II

Nombre de la materia : Ciencia .Tecnología , Sociedad y Valores III

Nombre del profesor : Andrea Marisol Solis Meza

Nombre de la especialidad : Técnico En enfermería general

Semestre IV

DEL GRITO AL SACRIFICIO: LA CAMPAÑA DE HIDALGO Y EL FIN DE LOS PRIMEROS CAUDILLOS

¿Qué fue?

Es el conjunto de acciones militares y políticas lideradas por Miguel Hidalgo y Costilla entre septiembre de 1810 y enero de 1811, durante el inicio de la Guerra de Independencia de México.

16 sept 1810 - Grito de Dolores
Dolores, Guanajuato
Hidalgo llama al pueblo a levantarse contra el dominio español

28 sept 1810 - Toma de la Alhóndiga
Guanajuato
El ejército insurgente derrota a los realistas y toma la ciudad.

28 sept 1810 - Toma de la

Alhóndiga
Guanajuato

El ejército insurgente derrota a los realistas y toma la ciudad.

17 oct 1810 - Batalla del Monte de las Cruces
Cerca de CDMX
Los insurgentes vencen y tienen camino libre a la capital.

7 nov 1810 - Derrota en Aculco
Estado de México
Las tropas realistas reorganizadas los vencen.

17 ene 1811 - Batalla de Puente de Calderón
Guadalajara
Victoria decisiva de los realistas, los insurgentes huyen al norte.

Resultado: La campaña termina con la derrota militar de Hidalgo, pero su movimiento enciende la revolución en todo el territorio y el ideal de independencia sigue vivo.



Después de Puente de Calderón, los principales líderes insurgentes fueron capturados.



Miguel Hidalgo
Capturado en Acatita de Bajan (21 mar 1811) / Ejecutado el 30 jul 1811 en Chihuahua
Fusilado
Padre de la Patria



Ignacio Allende
Ejecutado en junio 1811
Fusilado
Líder militar del movimiento



Juan Aldama
Ejecutado en junio 1811
Fusilado
Apoyo el levantamiento desde el inicio



Mariano Jiménez
Ejecutado en junio 1811
Fusilado
Estratega militar insurgente



¿Qué pasó después?
Aunque los primeros líderes murieron, José María Morelos tomó el liderazgo y comenzó la segunda etapa de la Independencia, más organizada y con objetivos políticos claros.